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投资者关系活动记录表（2024年 5月 29日）

投资者关系活动

类别

☑特定对象调研       □分析师会议

□媒体采访           □业绩说明会

□新闻发布会         □路演活动

□现场参观           电话会议☑

□其他

参与单位名称 华夏久盈保险资产、国新投资、国泰基金、金元顺安基

金、华夏未来资本、国盛证券、长盛基金侯智中、真滢投

资、新沃基金、天安财险、泉果基金、中信资管、太平洋

资管、人保资产、红土创新、铜冠投资、招商证券、北信

瑞丰基金、禾永投资、嘉合基金、光大保德信基金、上银

基金、东兴基金、方正富邦、东吴基金、华夏基金、汇丰

晋信、太平基金、申万菱信、泰康基金、国富人寿、长江

养老、华安合鑫、正圆投资、杉树资产、合远投资、和聚

投资、中邮理财、民生理财、长江资管、华创证券、红杉

资本、中信保诚保险、中意资产

会议时间 2024年 5月 29日 13：30-14：30

2024年 5月 29日 15：00-16：00

会议地点 公司会议室

上市公司接待人

员

董事会秘书、财务总监、总法律顾问：姜珊

副总经理：刘祥庆

证券事务代表：王妍

投资者关系活动

主要内容介绍

Q1：请介绍一下公司铜粉新产品开发情况。

A1: 铜基板块目前实现突破的新产品主要为导热铜粉，主

要用于制造风冷散热组件，与传统雾化铜粉相比，具有梯



度孔隙结构、比表面积发达、松装密度低等特点。现已成

功应用于部分散热器件，如VC板。该产品是公司与某终端

用户合作开发的产品，据了解该产品目前已经部分应用于

AI算力服务器、基站、大型路由器、交换机等场景，应用

效果截至目前反馈良好。此款铜粉在散热效率方面较传统

雾化铜粉，性能提升 10%-20%，热端收益 3-5℃，属于行

业内比较大的进步。目前实现每月小批量吨级销售，未来

是否能进一步拓展应用领域，如传统热管等，尚有待市场

进一步验证。

Q2：GPU客户进展、单位用量如何？未来对公司收入体量

有何影响？

A2：公司产品为导热铜粉，可以应用于散热器件，但不同

场景使用的散热器件结构不一样，用量不同。普通平板结

构 VC的铜粉用量约 100克/件。公司目前实现了吨级批量

销售。未来预计会有一定的增长，但短期内对公司整体营

收影响有限。

Q3：公司对于应用领域的拓展有哪些困难？

A3：导热铜粉应用的是一种新的产品结构，价格高于传统

产品价格，下游产品的研发设计人员在选择应用时会考虑

成本因素，以及与新产品的性能契合度。但目前一些散热

组件厂商已经完成对公司该产品的热性能测试等基础工

作，未来可能在合适的时机会逐步推广。

Q4：公司四五月的经营情况如何？

A4：公司经营业绩目前比较平稳，具体数据需要等到半年

报公布。整体月均产销量约 3000吨，营业收入约 2.7亿/

月。

Q5：铜价上涨对公司毛利率有什么影响？ 

A5：公司铜基、锡基板块定价模式主要为原材料加加工

费，原材料价格上涨会造成收入上升，加工费不变的情况

下会降低毛利率。

Q6：公司新产品价格目前比较高，未来是否有下降空间？

A6：公司对新产品投入了较高的研发费用和较长的研发周

期，目前国内外并没有同类产品，所以相对传统产品价格

较高。随着产品应用领域的拓展、销售数量的增长，公司

会考虑降低单位产品的价格。

Q7：公司新产品的技术路径如何？

A7：公司研发出了新的生产方法，改变了粉末的微观结



构，使产品具有梯度孔隙，在烧结成毛细芯后吸水速度高

于传统雾化铜粉，带来了散热效率的提升。

Q8：公司新产品和传统散热铜粉材料有区别吗？

A8：材质没有区别，只是加工方式不同。

Q9：公司改变加工方式难度较大，为何会想到用新的方式

生产？

A9：公司经过多年发展，在长期研发积累的大量实验数

据、工艺经验基础上，形成了完善的研发技术体系，拥有

国家级创新平台，材料研发团队可以参与到客户的设计

端，共同设计、开发需要的粉体材料，定制适合于下游客

户应用的粉体产品。本次新产品研发就起源于下游客户的

应用需求，公司与下游产品研发设计人员一起设计开发，

在加工方式上实现了突破，解决了以该方式制造的导热铜

粉在产品应用上的问题，在行业内属于首创。

Q10：3D打印粉体材料销量如何？

A10：3D打印粉体材料在正常推进，除了 JG客户，民品上

的应用公司也在积极推广。

关于本次活动是

否涉及应当披露

重大信息的说明

不涉及

附件清单 （如

有）

日期 2024年 5月 30日


